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”Figli cari, perchè affrontate la vita in modo così convulso? 

Se la vita è frenetica, voi, in contrapposizione, dovete mantenervi calmi, per non rischiare di lasciarvi
coinvolgere da tutto ciò che vi circonda, e crea confusione con la sua inarrestabile evoluzione. 

La pace della vostra anima, non deve mai essere compromessa. Tutto ciò che oggi  vi  distrae è
cadùco, destinato a finire presto... ma ha il potere di polarizzare la vostra attenzione e sollecitare la vostra
fantasia, proprio perchè, attraverso l’opera umana, subisce continue metamòrfosi.

La vostra ricerca...: del «meglio»..., del «più comodo»..., del «più bello»..., del «più prezioso»..., vi rende
ansiosi e insoddisfatti... e vi fa trascurare sempre più di meditare sulla vicinanza del Signore. 

È l’unico concetto, capace di riportare la pace e l’armonia, nei cuori più turbati e sconvolti. 

Avere la forza d’inoltrarsi nel «mistero della solitudine», anche in mezzo al caos della vostra vita, conduce a
un «tu per tu» con il Signore, e vi dà modo di costruire la vostra amicizia con Lui.

Il mondo, per essere riscattato, si deve rinnovare nello spirito... ma come potete rinnovare la vostra anima, se
siete così sensibili al richiamo delle tentazioni di satana?

Come potete aspirare alle cose divine, e attuare una sottomissione amorosa e definitiva alla volontà di Dio,
se vi lasciate travolgere dagli assalti del Male?

Figli  cari,  non dimenticate che, ogni volta che una creatura si  accinge a mettere in atto il
proprio «mandato» del Padre, satana gli si avvicina, come ha fatto con Me, e cerca di metterla in crisi
e indurla a commettere errori, indicando strade false da percorrere! 

Il fine del Male è quello di confondere, sempre più, chi si vuole avvicinare a Dio! 

E le prospettive che offre satana, per arrivare al suo scopo, sono  infinite e assai allettanti... e lui
opera, con grande facilità, proprio nelle anime coinvolte in modo stressante nella quotidianità. 

La vostra forza è il silenzio...la vostra forza è il deserto...la vostra  forza è fare più spazio a Dio, nella
vostra esperienza umana. E perchè Dio  permette le tentazioni?  Perchè «l’uomo che non è tentato, non è
provato».(Giacomo 1, 12)

Non bisogna, quindi, avere paura di essere tentati, nè farsi tante domande, quando ci si sente spinti ad agire,
secondo una volontà che non è certo di Dio..., ma bisogna chiedere al Signore, di dare la forza di resistere
alla tribolazione che provoca una tentazione.

Figli cari, la Parola di Dio  deve essere al centro della vostra vita, e sarà quella che vi donerà la forza di
reazione necessaria, per sfuggire il pericolo del «dramma del peccato». 

Satana, anime mie, prima illude, poi delude.

Il Signore soddisfa la sete d’infinito di ogni uomo, e libera, e aiuta ad esplodere la sua voglia di gioia e di
serenità. 

Siate concentrati, dunque..., e abbiate voglia di silenzio...e ascolterete Dio nel vostro cuore. 

Vi amo. IO sono Gesù, il Buon Pastore.”


